

Entre jeux d'antan et d'aujourd'hui

Afin de mieux appréhender les caractéristiques du public « adolescent » et de mettre en pratique leurs connaissances en méthodologie de projet, Stéphanie Perochon, coordinatrice du Brevet Professionnel et Franck Bayard de l'association « École Buissonnière » à Tercé, ont missionné les stagiaires BP JEPS Loisirs Tous Publics afin d'organiser un après-midi ludique à destination des secteurs jeunes du territoire.

Ce sont 16 jeunes, accompagnés de leurs animatrices qui sont venus participer aux jeux d'antan et d'aujourd'hui au CPA. « Nous avons proposé des jeux de précision, d'eau, des animations vélo, des activités



Un après-midi ludique pour les stagiaires.

natures ainsi que des jeux traditionnels en bois. Les jeunes des MJC de Montmorillon et de l'Isle-Jourdain Availle-Limouzine, se sont investis et sont repartis avec des trophées ! Nous les invitons donc à venir les remettre en jeu l'année prochaine ! », expliquent les stagiaires BP JEPS. Stéphanie Perochon ajoute : « Cette mission a réellement permis aux stagiaires de travailler collectivement en utilisant leurs connaissances et compétences d'animateurs professionnels. Nous souhaitons que ce projet perdure afin de mettre en relation les accueils jeunes du territoire et notamment ceux du réseau MJC ».

NR le lundi 17 juin 2013